

PRONUNCIAMIENTO DEL CONCEJAL DE LA FAMILIA

El profesor alemán Heinz Dieterich, creador del concepto “socialismo del siglo XXI” y antiguo aliado de la pseudo revolución bolivariana, dijo recientemente que “el gobierno de Maduro está en crisis terminal” y que tiene “una política económica idiota y suicida”.

Igualmente agregó que Venezuela está siendo gobernada por una troika “prepotente” compuesta por Maduro, Diosdado Cabello y Jorge Arreaza, que se sostiene con “mentiras y bayonetas”.¹

Por esta razón, con el propósito de desviar la atención, ya que el 75% de los venezolanos está en contra de su gobierno, en un hecho sin precedentes en la historia de relaciones entre países hermanos como Venezuela y Colombia, miles de familias colombianas, han sido deportadas inmisericordemente de Venezuela en la última semana. Estos humildes colombianos han sido los “chivos expiatorios”, de un régimen que es víctima de su incapacidad.

Ante esto, como Concejal de la Familia, no puedo hacer silencio ante este atropello que viola los más elementales derechos humanos de compatriotas humildes, mujeres, hombres, niños y niñas, que por diversas razones se habían establecido en dicho país.

¹ http://www.diariodecuba.com/internacional/1434393758_15166.html

Por eso, hoy levanto mi voz, desde este escenario político para decir con todo el pueblo colombiano, señor Maduro, COLOMBIA SE RESPETA.

En esta situación, que ha recibido un rechazo unánime de todos los colombianos, se ha evidenciado una postura débil y pusilánime del primer mandatario, Juan Manuel Santos y de la canciller, María Ángela Holguín. Señor Presidente, no permita que se juegue con la dignidad de Colombia. Si tiene que hacer algunas extradiciones que no le gustan a Maduro, ahora tiene muchas más razones para hacerlo.

No somos guerreristas, pero con miles de compatriotas, que espontáneamente están vistiendo la camiseta amarilla, azul y roja, respondemos a los insultos que el señor Presidente Nicolás Maduro ha dicho contra la dignidad de nuestro país y del exmandatario Álvaro Uribe: COLOMBIA SE RESPETA.

Igualmente, desde esta tribuna de la democracia colombiana hago un respetuoso llamado a los colombianos, y en particular a las autoridades del país, para que no tomen los hechos y amenazas de Maduro como algo pasajero, pues ante el desespero su régimen puede abrir la puerta a situaciones de guerra que nadie quiere para América Latina.

Hoy, con toda Colombia le digo, nuevamente, al Presidente de la República que no siga permitiendo que la autoestima colectiva de Colombia sea pisoteada por el señor Maduro. Respetamos al pueblo venezolano, pero hoy quiero decir que estamos cansados que se insulte el nombre de Colombia, estamos cansados que se ultraje a los colombianos, estamos cansados que se juegue con nuestra dignidad colectiva, estamos cansados que se nos trate como lo peor.

Por esto, desde aquí le doy la mano a todos los venezolanos que están padeciendo a su gobierno incapaz, que en estos años se gastó el equivalente a la reconstrucción de toda Europa después de la segunda guerra mundial, que ojalá prontamente tengan un presidente digno del pueblo venezolano y a la mayor brevedad le tapen la boca Maduro y a su régimen. Así como VENEZUELA SE RESPETA, COLOMBIA SE RESPETA.